

„Wir sind für Sie nah.“ – Kampagne macht auf schwierige Lage der Arztpraxen aufmerksam

Hannover, 30. April 2024 - Mit der bundesweiten Kampagne „Wir sind für Sie nah“ wollen die Kassenärztlichen Vereinigungen (KVen) und die Kassenärztliche Bundesvereinigung (KBV) gemeinsam klarmachen, dass es allerhöchste Zeit für einen gesundheitspolitischen Richtungswechsel ist: Politik muss jetzt handeln! „Allerhöchste Zeit für einen gesundheitspolitischen Richtungswechsel“, fordert auch der KVN-Vorstand.

[Mehr](#)

Lauterbachs Klinikreform gefährdet hausärztliche Versorgung durch Niedergelassene

Hannover, 22. März 2024 - Der Vorstand der Kassenärztlichen Vereinigung Niedersachsen (KVN) hat heute in Hannover den Gesetzentwurf zur Krankenhausreform des Bundesgesundheitsministeriums kritisiert.

[Mehr](#)

Ja zu eRezept und eAU - aber Digitalisierung muss funktionieren

Hannover, 12. März 2024 - „Die Digitalisierung in den Arzt- und Psychotherapeutenpraxen läuft noch nicht rund. Aktuell kommt es immer wieder zu Problemen beim Erstellen und Einlesen von eRezepten. Diese Probleme müssen schnell abgestellt werden.“ Diese Forderung formulierte heute in Hannover die Vorstandin der Kassenärztlichen Vereinigung Niedersachsen (KVN), Nicole Löhr.

[Mehr](#)

KVN kritisiert Aussagen der Krankenkassen zum Arzthonorar

Hannover, 6. März 2024 - „The same procedure as every year“ - mit diesen Worten hat Mark Barjenbruch, Vorstandsvorsitzender der Kassenärztlichen Vereinigung Niedersachsen (KVN) heute in Hannover die irreführenden Aussagen des GKV-Spitzenverbandes zur Entwicklung der Arzthonorare in den vergangenen Jahren kritisiert.

[Mehr](#)

Arzneimittel-Engpässe: Niedergelassene Ärzte, Zahnärzte und Apotheker fordern Maßnahmen vom Bund

Hannover, 20. Februar 2024 - Die Kassenärztliche Vereinigung Niedersachsen (KVN), die Kassenzahnärztliche Vereinigung Niedersachsen (KZVN) und der Landesapothekerverband Niedersachsen e.V. (LAV) haben heute in Hannover vor einer weiteren Verschlechterung der Arzneimittelversorgung in Niedersachsen gewarnt und die Politik zum schnellen Handeln aufgefordert.

[Mehr](#)

KV Niedersachsen schreibt Regionen für Niederlassungsförderungen für 2024 aus

Hannover, 16. Februar 2024 - Nachfolger fehlen, Praxen schließen - vor allem in ländlichen Regionen gibt es zu wenig niedergelassene Ärztinnen und Ärzte. Die Kassenärztlichen Vereinigung Niedersachsen (KVN) hat deshalb Förderprogramme aufgelegt, um neue Ärztinnen und Ärzte für die Niederlassung zu gewinnen.

[Mehr](#)

116117 oder 112: Neuer Info-Film will Bevölkerung im Umgang mit den beiden Notrufnummern sensibilisieren

Hannover, 13. Februar 2024 - Die Kassenärztliche Vereinigung Niedersachsen (KVN), der Niedersächsische Landkreistag (NLT) und der Niedersächsische Städtetag (NST) starten heute die Informationskampagne „Die richtige Nummer im richtigen Moment“. Die KVN, der NLT und der NST wollen so die niedersächsischen Bürgerinnen und Bürger im Umgang mit den Notfallnummern 112 und 116117 sensibilisieren. Herzstück der Kampagne ist ein Film, der erklärt, wann welche Notfallnummer gewählt werden sollte - und wann nicht.

[Mehr](#)

KV Niedersachsen begrüßt Vorschlag des Hausärzteverbandes nach mehr Medizinstudienplätzen

Hannover, 27. Dezember 2023 - In Niedersachsen werden Hausärztinnen und Hausärzte dringend gesucht, vor allem in ländlichen Regionen. Am 1. Juli 2023 waren 523 Hausarzt-Praxen unbesetzt. „Die von der Landesregierung eingeführte Landarztquote wird die Situation kurzfristig nicht verbessern“, erklärt Thorsten Schmidt, stellvertretender KVN-Vorstandsvorsitzender.

[Mehr](#)

Gemeinsamer Notruf: Niedergelassene Ärzte, Zahnärzte und Apotheker warnen vor Versorgungsengpässen

Hannover, 19. Dezember 2023 - Die Kassenärztliche Vereinigung Niedersachsen (KVN), die Kassenzahnärztliche Vereinigung Niedersachsen (KZVN) und der Landesapothekerverband Niedersachsen e.V. (LAV) haben heute in Hannover fünf klare Forderungen an die Regierenden in Bund und Land formuliert.

[Mehr](#)

13. Niedersächsischer Gesundheitspreis verliehen - Schirmherr Dr. Andreas Philippi lobt beeindruckende Vielfalt der Einsendungen

Hannover, 4. Dezember 2023 - Die 13 kann auch eine Glückszahl sein. Bereits zum dreizehnten Mal wurde heute in Hannover der Niedersächsische Gesundheitspreis verliehen. Mit dem Preis, der in drei Kategorien verliehen wird, werden ‚Leuchtturmprojekte‘ im Gesundheitswesen ausgezeichnet.

Mehr

1 • 2 • 3 • 4 • 5